

COVID-19 Protocole de sécurité

Nous avons mis en place un protocole de sécurité COVID-19 strict, afin de garantir que chacun reste en bonne santé. Ce protocole a été développé avec l'aide d'un médecin/virologue, est en accord avec toutes les recommandations actuelles du gouvernement, et peut changer si ces recommandations sont mises à jour.



Un **journal des symptômes** doit être rempli par un parent avant que le danseur n'arrive au studio. Si le danseur présente des symptômes, il doit rester à la maison et peut se joindre au Zoom en direct de sa classe pour la journée en question. Si l'exposition au virus est confirmée, la danseuse doit rester à la maison, même si elle ne présente aucun symptôme. Les danseurs peuvent revenir une fois qu'ils ont contacté Info-Santé (1-877-644-4545 ou 811) et qu'ils ont été approuvés pour les cours en personne.



Les masques doivent être portés lors de l'entrée et de la sortie du bâtiment et/ou des toilettes. Les danseurs doivent avoir leur masque avec eux en permanence, mais peuvent le ranger pendant qu'ils dansent.



Toutes les personnes sont tenues de se désinfecter les mains avant d'entrer dans le studio (fourni à la porte). Trente minutes ont été prévues entre les cours pour désinfecter toutes les surfaces du studio et désinfecter entièrement la salle de bain.



Le studio a été configuré pour assurer une distance de **2 mètres entre les étudiants**, marquée par des X sur le sol du studio. Les classes en présentiel ont un nombre limité d'inscriptions afin de respecter toutes les recommandations en matière de distance sociale.



Les étudiants sont déposés à l'avant du bâtiment, et sont récupérés à la sortie arrière (accès à la ruelle). Les parents ne seront pas autorisés à entrer dans le studio, afin de minimiser les points d'entrée du virus.



Les danseurs placeront leurs affaires (chaussures, manteau, sac, etc.) dans des paniers individuels pour des raisons de sécurité, de propreté et d'efficacité. Cela nous aidera également à organiser la fin de nos cours.

Merci de contribuer à la sécurité de nos élèves et de nos enseignants !

COVID-19 Safety Protocol

We have implemented a strict COVID-19 safety protocol, to ensure everyone remains healthy. This protocol was developed with the help of an MD / virologist, is in keeping with all current government recommendations, and may change as these recommendations are updated.



A **symptom log** must be filled out by a parent before the dancer arrives at the studio. If the dancer has any symptoms, they must stay home, and may join the live Zoom feed of their class for that day instead. If exposure to the virus is confirmed, the dancer must stay home, even if displaying no symptoms. Dancers may return once they have contacted Info-Santé (1-877-644-4545 or 811) and have been approved for in-person classes.



Masks must be worn while entering and exiting the building and/or bathroom. Dancers must have their masks with them at all times, but can put them away while dancing.



All persons are required to hand-sanitize before entry into the studio (provided at the door). Thirty minutes have been designated between classes to disinfect all studio surfaces and sanitize the bathroom fully.



The studio has been configured to ensure **2 meters' distance** between students, marked as X's on the studio floor. In-person classes have limited enrollment to respect all social distancing recommendations.



Students are dropped off at the front of the building, and are picked up at the back exit (laneway access). Parents will not be permitted to enter the studio, in order to minimize entry points for the virus.



Dancers will place their belongings (shoes, coat, bag, etc.) into individual baskets for safety, cleanliness and efficiency. This will also aid us in having an organized end to our classes.

Thank you for helping to keep our students and teachers safe!